

La otra pandemia

Entre los efectos indeseables relacionados con la pandemia de COVID-19, se ha observado un aumento preocupante de los femicidios y las denuncias por violencia de género; en el país y en el mundo.

A pesar de los supuestos avances en los últimos años en términos de legislación y políticas públicas, los femicidios no cesan.

En el primer semestre de 2021 se registraron en Argentina 137 femicidios; vale decir una muerte cada 31 horas.

Detrás de los números, se trata de las historias de cientos de mujeres asesinadas por su género; son más de 180 niños y niñas que perdieron a su madre.

Desde el primer grito de **#NiUnaMenos** el 3 de junio de 2015, han pasado más de seis años y la violencia continúa.

Ayudar a visibilizar el problema y contribuir a la transformación colectiva, son parte de la tarea que las instituciones comprometidas debemos asumir.

La línea 144 y el WhatsApp +54 9 11 2771 6463 son las vías de contacto de emergencia utilizadas en Argentina para brindar atención, contención y asesoramiento en situaciones de violencia de género.

Comisión de Equidad y Género.

Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires, Distrito X.